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皆様こんにちは。お盆休み

は如何でしたでしょうか？ 

今年初盆を迎えられた、本

田パスト会長、川島君はお参

りのお客様や精霊流しでさ

ぞお忙しかった事と思いま

す。お疲れは出ていません

か？このところ思うのです

が、私も年に何度か、お墓に

行くのですが、このお墓のお花はいつ替えたのかな？

とかこのお墓はいつ掃除されたんだろうと周りのお墓

をみて思う事が多い気がします。また初盆のお参りも

少なくなった様に感じられます。親から教えられた習

慣でお墓参りも初盆のお参りも、昔からの風習でやっ

ていることが多いのですが、現代のお墓参りは事情が

あって代行にお願いするとか、掃除も同様に業者に頼

むとかが少しずつ増えてるそうです。これから先の時

代に、お墓は子供たちへの負担になりそうなので作ら

ないという話も聞きます。それこそ仏壇もないと何処

で手を合わせたらよいのか迷いますよね、今では玄関

に迎え灯篭（提灯）も出さない家庭が多いそうです。 

習慣、風習などという言葉も少しずつなくなるのか

もしれませんね。さて今週の土曜日は佐世保夏祭り実

行委員会が主催される 「させほ夏祭り」が佐世保中央

公園で行われるそうです。お時間がある方は御参加さ

れては如何でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・２０２４年ロータリー国際大会に行こう！ 

  ・地区大会開催のご案内 １０月２７日・２８日 

 

 

 

鶴田 明敏君 

男性合唱団の件です。１０月１２日（木）創立記念例

会にて女性コーラス コスモス会と混声合唱団を行い

ます。練習日は８月２２日、９月１２日、９月２６日 

いずれも１０時３０分～中央コミュニティーセンター

です。 

 

 

 

 

 

 

８月１１日 倉科 聡一郎・沙緒里 ご夫妻 

 

 

 

 

 

昭和１９年８月 ２１日 西村 浩輝君 

昭和２９年８月  ３日 田代 博之君 

昭和４６年８月 ２９日 澤田 磨 君 

昭和４９年８月 ３０日 牟田 久美子君 

昭和５３年８月  ４日 藤井 寿人君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席率８９.７９％：会員数５３名・出席３５名・欠席５名・出席規定免除会員８名・ビジター０名 

前々回の修正出席率８６.６６％：出席３０名・メークアップ４名・出席規定免除会員５名 
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馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
お盆休みを取られた方は、今日から仕事という方も

多いのではないのでしょうか。まだ暑い日が続きま

すが、仕事とロータリー活動、しっかりと両立させて

いきましょう。本日は第二回クラブフォーラムです。

公共イメージ・会報委員会の山口委員長の卓話とな

ります。当クラブもアナログからデジタルへの推進

が少しずつ進んできております。両方の良さがあり、

塩梅が難しいとは思いますが山口委員長の手腕に期

待しております。本日もどうぞよろしくお願いいた

します。 

西村 浩輝君 
誕生祝い、ありがとうございます。スポーツウェル

ネス吹き矢で障がい者サポート公認指導員の認定を

受けました。人生１００年時代、年齢は考えずに時

間を投資していきたいと思います。これからもロー

タリーライフを淡々と楽しんでいきたいと思ってい

ますので、よろしくお願いします。ありがとうござ

います。 

溝上 純一郎君 
とうとう新記録が出ました。連続１３時間睡眠。前

夜９時間寝たのにトイレ休憩２回を除いて爆睡で

す。 

本田 実君 
初盆の供養、ありがとうございました。 

前田 眞澄君 
今週１９日（土）に行われます、牛島パスト会長率

いる五島ダイビングツアーと田雑パスト会長主催、

中央公園夏まつり、板挟みの私としてはどちらも無

事に初期の目的を達成されます事をお祈りいたしま

して、ニコニコします。「夏まつり」皆さん来てく

ださい。本当に。 

川島 千鶴君 
母の初盆もどうにか皆様に支えられ、無事済ませる

ことができました。お忙しい中、お参りいただきま

した皆様どうもありがとうございます。 また若手

メンバーの稲次君、吉野君、筒井君、澤田君、牟田

君、田端君、川野君、馬渡君とジュニアの２名の皆

様には精霊船のお手伝いをいただき感謝です。本当

にありがとうございました。 

香月 章彦君 
前回の例会卓話は拝聴できず申し訳ありません。古

賀君、古賀さんごめんなさい。１３日の北星会では

ハンカチタオルをご購入いただきました 竹本さん

指山さん、牛島さん、田代さん、前田さんありがと

うございました。北高母の会に変わり御礼申し上げ

ます。 

川上 仁哉君 
先週の８月１１日は山の日ということで佐賀の金立

パーキングエリアから山の中間ぐらいに見える神社

に向かってランニングをしてきました。初心者の方

や登山をされたい方には非常に登りやすい山なので

試してみてください。一緒に登りたい方はご連絡く

ださい。 

藤井 寿人君 
誕生日お祝い独身用の花、ありがとうございます。

毎度の事ですが、結婚記念日を紹介できる日を目指

します。 

吉野 英樹君、澤田 磨君、稲次 賢一君、牟田 久美
子君、川野 知文君、筒井 琢磨君、馬渡 圭一君、
田端 真人君 
先日８月１５日川島 千鶴君のご母堂様の精霊流し

に行ってまいりました。当日はお茶にごし程度のお

手伝いしかできませんでしたが、無事送り届けるこ

とができました。川島家より過分なお心付けもいた

だきましたが夜越しの銭は持たない若手は供養の意

味も込めて 夜の街へと化してまいりました。お母

様の安らかな 御霊をお祈りしてニコニコします。 

古賀 勝君、古賀 友里恵君 
８月１１日の新入会員の卓話、並びに、懇親会あり

がとうございました。今後ロータリー活動を頑張っ

ていきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

本日の合計      30,000 円 

本年度の累計    325,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆ 第２回クラブフォーラム ◆ 
 

公共イメージ・会報委員会 
山口 裕之委員長 
 

皆さんこんにちは、公共イメ

ージ・会報委員会の山口です。 

本日は、以前ご紹介しました

中央ロータリークラブのスケジ

ュール共有のご説明を行います。 

本年、緒方ガバナーが「継続するべき事業と新しい

活動には挑戦しましょう！」とデジタル化、情報の共

有を第一にかかげていらっしゃいます。昨年は公共イ

メージ委員長であった田中さんが事務局にあるプリン

トされた過去のアナログ写真をすべてデジタルデータ

化され事務局に保管されています。本年は「デジタル

化、情報の共有」と言うことで中央ロータリークラブ

スケジュールの「デジタル化と共有」を行います。 

皆様お忙しい中、お仕事にロータリーにプライベー

トのスケジュール管理は現在、どのような管理をされ

ていますでしょうか？手帳またはスマホやパソコンな

ど様々なツールを使ってされていると思います。現

在、佐世保中央ＲＣではスケジュールの共有をグーグ

ルカレンダーにて行っております。ご存じだと思いま

すが、「グーグルカレンダー」というのは世界最大の

検索エンジンを持つアメリカのＩＴ企業「グーグル」

の、予定を簡単に管理できるサービスのひとつです。
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それでは実際にスマホの画面を見ながら説明していき

ます。 これが現在最新のスケジュール表です。8月

5日に納涼例会がありました、これをタップすると詳

しく日時や場所が表示されます。８日には奉仕プロジ

ェクト委員会が開催されています。場所は平岩さんの

森平さんですね。続いては本日まさに今例会中です。

本日は１８：３０から基金会１９：３０からは基金会

懇親会の予定になっています。本日の基金会をお忘れ

の方もいらっしゃるのではないでしょうか？そんな時

こそグーグルカレンダーの通知機能を活用すれば事前

に通知してくれますので、「忘れてた」が減ります。

続いて２６日は地区の公共イメージセミナーが東彼杵

町総合会館で行われる予定です。この様にきちんと住

所まで記載されていれば、そのままグーグルマップな

どで経路まで表示されナビもしてくれます。これは片

桐幹事と事務局の今村さんが常に最新の状態で細かく

記載されているので出来る事です。ありがとうござい

ます。 

片桐幹事、今何か適当に予定を追加してください。 

今見て頂いたようにロータリーのスケジュールが即

座に反映され共有されるようになります。ちなみにグ

ーグルのサービスを使っている方はいらっしゃいます

か？既にグーグルのアカウントをお持ちの方は事務局

にＧｍａｉｌアドレスをお送り頂ければ共有開始後す

ぐにご利用いただけます。アカウントをお持ちじゃな

い方で使ってみたい方はいらっしゃいますか？後程、

それぞれアカウント作成していただき共有して頂きた

いと思います。現在、共有されている方は数名です

が、最終的に全員と共有できればと思っております。

最近ではこのグーグルカレンダーで社内スケジュール

管理をする企業も増えています。同僚や業務委託先、

取引先などとスケジュール管理をされています。稲次

君や田端君が活用されているとお聞きしました。 

稲次君はどういった使い方をされていますか？市内

の水道間の補修工事を６名の社員さんで行っています

のでそのスケジュール管理に使用しています。 

田端君はどういった使い方をされていますか？ＦＡ

Ｘで来た各種案内などを事務所で受けてグーグルカレ

ンダーに記載してもらっています。ありがとうござい

ました。 

実は以前ですが２０１８～２０１９年の２７４０地

区のスケジュールもグーグルカレンダーでホームペー

ジ上に一般公開されていました。ガバナー訪問やガバ

ナー補佐訪問、各種セミナーに地区大会などのスケジ

ュールが公開されていました。残念ながら現在は公開

されておりません。佐世保中央ＲＣでは今のところ一

般公開を考えていませんが、これから先も会員の皆様

へは共有を続けていっていただきたいと思います。ス

ケジュール共有の説明は以上になります。 

続きましてホームページの現在の状況です。見て頂

いた方はお気づきかと思いますが今年度クラブスロー

ガンの下に今週の会長挨拶を追加しております。これ

は週報の遅れが発生している時にせめて会長挨拶だけ

でもアップしたいと思い追加させていただきました。 

PDF版の週報は７月２０日で止まっておりますが、

その後の週報も完成しておりますので近日中にアップ

予定です。言い訳になりますがホームページ管理会社

がお盆休みの為に更新されておりません。申し訳ござ

いません。 

 週報制作にあたってお願いがあります。例会時に

皆様がお話しされた内容を例会報告書に記入して頂き

例会終了時、公共イメージ・会報委員会が回収致しま

す。また、後日でもよいのでデータで頂けると大変助

かります。皆様のご協力をお願いします。 

最後になりますが、２月に開催したインターシティ

ミーティングの報告書もアップしております。大変ペ

ージ数が多いのでお暇なときにでもご覧いただければ

と思います。 ホームページについてご質問・ご要望

がありましたらお聞かせください。 

 
 

 

 

ＳＡＡ：稲次 賢一君 

次回例会８月２４日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


